



Lettre de Mars 2022.

Cher(e) ami(e),

Nous avons plusieurs informations à vous communiquer à la fin de ce premier trimestre de l'année 2022.

Tout d'abord, grâce au travail de notre ami Bernard Gaillard, la conférence du 23 juin de M. Jean-Paul Léger sur la Terre Adélie et celle du 27 octobre de Mme Nathalie Madrid, sur le Conservatoire du littoral sont désormais accessibles en ligne dans leur intégralité avec les liens suivants :

Vidéo de la conférence de M. Jean-Paul Léger sur la Terre Adélie

https://youtu.be/mhB_sujlgHY

Vidéo de la conférence de Mme Nathalie Madrid sur le Conservatoire du littoral

<https://youtu.be/Mjk7tjAl7z4>

Nous vous proposerons très prochainement de voir ou revoir celle du Commissaire général de la Marine, M. Jean-Louis Fillon en fin janvier, sur le droit international de la mer et la conférence de Henri et Pierre Blanchot, père et fils, en fin février sur la Transat 6,50 m millésime 2021, qui avaient suscité un vif intérêt, l'une comme l'autre.

Dans l'immédiat, vous pourrez découvrir dans les documents joints, des extraits du reportage photo de la conférence de janvier, et pour celle de février, du reportage photo et des croqu'endus de l'ami Bernardo. L'intégralité des documents reste accessible sur notre site internet www.cercladelamarine.fr

Au cours du trimestre écoulé, notre Cercle a appris avec tristesse la disparition de trois de ses membres fidèles. Il s'agit du Commandant Jacques Quénivet, capitaine au long cours, ayant commandé aux Chargeurs réunis et chez Delmas-Vieljeux, de Michel Ducaunnès-Duval, officier mécanicien de la marine marchande, ancien du paquebot France, et tout récemment de Philippe Gaiffe, ancien commandant de remorqueur. Nous leur avons rendu hommage à notre manière et témoigné de notre sympathie à leur famille.

Hubert Capeyron, qui a navigué avec le Commandant Quénivet, a souhaité lui rendre un hommage particulier avec le récit d'une tempête subie au large de l'Afrique du Sud à bord de l'Henri Delmas. Ce témoignage figure parmi les documents joints et nous remercions Hubert de nous le faire partager.

Nous avons appris la nomination de notre ami Dominique Sentagnes au grade de chevalier du mérite maritime. Nous lui adressons nos sincères félicitations.



Nos prochains rendez-vous pour les diners conférences auront lieu le

- Jeudi 24 mars
- Jeudi 28 avril
- Mercredi 18 mai

Les sujets de conférence et noms des intervenants vous seront communiqués prochainement.

Merci de noter que le samedi 18 juin, sera proposée une sortie à bord du Marco Polo, soit en direction de Blaye, soit en amont de Bordeaux. Hubert Capeyron y travaille avec l'armateur du bateau et nous donnera bientôt des détails de cette croisière agrémentée d'un buffet basque.

Mercredi 22 ou jeudi 23 juin est prévu à midi un déjeuner-conférence qui sera suivi de notre assemblée générale annuelle.

Enfin, je vous invite à consulter le site de l'ICP où vous pourrez trouver les conférences des Mardis de la Mer, co-organisées avec l'Institut Français de la Mer, dont notre association est devenue membre en ce début d'année. Il s'agit de ressources documentaires riches et diversifiées sur les questions maritimes.

Le lien pour y accéder.

<https://www.icp.fr/a-propos-de-licp/actualites/mardis-de-la-mer-revoir-les-conferences-1>

Si le lien ne fonctionne pas, copiez l'adresse et collez-la dans votre navigateur.

Bonne lecture.

Jean-Michel Suche